
"Le dialogue normal social et sain entre direction générale et des 
syndicats ne nécessite pas de la communication dans la presse. 
Cordialement !" Telle fut la réaction du Dg quelques minutes, après 
publication de l’article.	  


